



---

# communiqué

---

Date **Le 14 janvier 1994**

N° 4

Pour publication

## **LE MINISTRE OUELLET ACCUEILLE FAVORABLEMENT LA REPRISE DES POURPARLERS DE PAIX AU GUATEMALA**

Le ministre des Affaires étrangères, M. André Ouellet, a accueilli favorablement aujourd'hui la décision du gouvernement du Guatemala et de l'Union révolutionnaire nationale guatémaltèque (URNG) de reprendre les pourparlers de paix. La dernière série de négociations avaient échoué en mai 1993.

«Il s'agit là d'un pas important et encourageant après un arrêt de huit mois dans les discussions. Le Canada loue les deux parties pour la flexibilité dont elles ont fait preuve dans le but d'arriver à cette décision et se rend pleinement compte de la difficulté et de la complexité des questions en jeu», a déclaré M. Ouellet.

L'accord de reprise des pourparlers a été conclu cette semaine à Mexico, après une rencontre de trois jours entre les deux parties. Celui-ci prévoit la reprise des négociations officielles au cours de la deuxième moitié de février et engage les parties à en arriver à un accord de paix durable dans les plus brefs délais. Les parties ont demandé à ce que les Nations Unies jouent un rôle central de médiateur afin de s'assurer que tous les intervenants respectent leurs engagements.

M<sup>me</sup> Christine Stewart, Secrétaire d'État, Amérique latine et Afrique, a exhorté les deux parties à poursuivre leurs efforts afin de mettre un terme au conflit qui dure depuis trois décennies et qui a donné lieu à des souffrances et à des violations des droits de la personne au Guatemala.

- 30 -

Pour de plus amples renseignements, les représentants des médias sont priés de communiquer avec le :

Service des relations avec les médias  
Ministère des Affaires étrangères et du Commerce international  
(613) 995-1874